
INR176/2024 

OGGETTO: Interrogazione del Consigliere del gruppo Massimo Castagnini Sindaco Massimo 

Castagnini sulla nomina dei commissari ad acta 

 -_- 

 

Il Consigliere del gruppo Massimo Castagnini Sindaco Massimo Castagnini ha presentato la 

seguente interrogazione che integralmente si trascrive: 

 

“” 

Considerato che in caso di inerzia del comune nel rilasciare un titolo edilizio, i soggetti interessati 

possono richiedere l'intervento sostitutivo di un organismo superiore con la nomina di un 

commissario ad acta;  

 

poiché questa possibilità è iniziata ad essere utilizzata dai cittadini in alcuni casi, nei confronti 

dell'ufficio urbanistica del comune di Siena, stante la dilatazione delle tempistiche nella valutazione 

del rilascio di permessi, relativi alle richieste di costruire e/o modifiche strutturali  

 

Si chiede al sindaco e all'assessore di competenza  

 

 

- se sono confermate le notizie riferite a richieste, al nostro ufficio tecnico, di rilascio di titoli edilizi 

tramite commissari ad acta ed in tal caso quali sono le motivazioni che hanno costretto i cittadini 

senesi a dover adottare tale pratica;  

 

 

- si richiede inoltre il numero di richieste pervenute agli uffici competenti del Comune per gli anni 

2023 e 2024 ed il conseguente numero di pratiche evase.  
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